



Oposición acusa vínculos del abogado de “El Mayo” con Morena

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El caso de “El Mayo” sigue dando de qué hablar, la semana pasada envió al gobierno de México una carta para exigir su repatriación, luego de ser capturado en mayo de 2024, en ella nombra a Juan Pablo Penilla como a uno de sus abogados de confianza. Este fin de semana los panistas Jorge Triana y **Federico Döring**, denunciaron que la defensa de “El Mayo” es cercano a Morena.

Triana difundió un documento de 2023 en el que se nombra a Penilla como asesor del gobernador morenista de Tamaulipas, Américo Villarreal, ese mismo año el abogado recibió premios en la **Cámara de Diputados**. **Sergio Gutiérrez Luna** aclaró que uno de los reconocimientos a Penilla habría sido entregado a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell.

Sergio Gutiérrez Luna
@Sergieluna_S

ACLABORACION
Como Presidente de la **CSL Diputados** hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, **María Teresa Castell**, se le otorgó un reconocimiento a **Juan Pablo Penilla Rodríguez**, como Embajador Internacional por la paz, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo.

ABOGADO DE "EL MAYO" CON PERSONAJES DE MORENA

HERALDO TELEVISIÓN
ESCUCHA LAS NOTICIAS MÁS IMPORTANTES DEL DÍA EN PRIMERA PLANA, DE LUNES / 7:21 AM

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZpSnN5ewmifbhuHLw?e=opEAPJ